

Quand on vous dit que les trafics sont toujours à l'origine d'incident violent !

Ce mardi 28/01/2025 en fin de journée l'agent, en poste sur un de nos QMC, constate que des fumées noires sortent d'une des cellules du troisième étage. L'alarme est donnée, les équipes d'interventions incendies et maintien de l'ordre sont très rapidement mises en action. Un de nos pensionnaires retranché en cellule déclenche un feu à titre de protestation de s'être vu saisir son téléphone portable quelques heures auparavant. Concomitamment, à l'ouverture de la porte, le feu est rapidement circonscrit, le détenu lui était prêt à en découdre. Des injonctions sont données au détenu pour qu'il sorte de la cellule, non seulement, il refuse, mais il promet un acte violent à quiconque rentrerait à son contact. Les menaces et les insultes fusent, et ce forcené n'a pas hésité à se saisir de son frigo et à l'envoyer sur les surveillants qui intervenaient en cellule. Lors de sa maîtrise, il a proféré de lourdes menaces, promettant de se venger. Heureusement que lors de la saisie du téléphone des armes artisanales ont été également retirées, car il n'est pas exorbitant de penser que le détenu s'en serait servi. Force restant à la loi, il a été conduit en cellule disciplinaire.

Ce funeste personnage n'a pas hésité à mettre en réel danger les personnels de l'établissement et au-delà de cela les autres détenus de l'étage, sinon sur l'intégralité du bâtiment. L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** souligne que sans l'intervention rapide et efficace des personnels un drame aurait pu arriver.

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** tient à remercier et à mettre à l'honneur les agents du CP de Valence qui n'ont pas hésité à se mettre en danger pour faire rétablir l'ordre en détention, et à assurer la sécurité de l'établissement et des personnes.

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** fidèle à ses savoirs faire les accompagnera dans toutes leurs démarches.

**Maintenant, prenons un instant pour analyser l'origine de cet incident :
un téléphone portable saisi dans la cellule d'un détenu incarcéré !**

**Toujours le même schéma, toujours la même maladie, toujours le même constat !
Si ce téléphone-là n'avait pas été illégalement introduit en détention cet incident n'aurait pas existé, rien de plus à ajouter !**

Imaginons un instant que le bâtiment aurait été détruit dans l'incendie et que nous aurions dénombré des blessés graves et/ou eu à déplorer un ou plusieurs décès. Pensez-vous réellement que les excuses d'un contrat PPP ou la lourdeur de procédures administratives feraient sécher les larmes d'une famille touchée par ce drame ?

Alors stoppez toutes les tergiversations et agissez en conséquence une bonne fois pour toutes !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** s'est saisi des enjeux de sécurité !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** agit en conséquence !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** ne reste pas les deux pieds dans le même sabot !

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** est dans la vérité quoi qu'on en dise. Cela a même été verbalisé dans un article du Dauphiné libéré du lendemain « *la sécurité des biens et des personnes, de nos concitoyens n'ayant pas de prix le centre pénitentiaire de Valence a été priorisé...* ».

Il est donc temps d'agir et de mettre en place ces mêmes dispositifs qui dorment depuis quelques mois dans les caves sombres de notre établissement (CF notre communication du 24/01/25).

**Le dialogue social constructif et respectueux existe concrètement au sein de l'établissement,
mais il ne sera jamais plus important que la sécurité des personnels !**

**LA SÉCURITÉ DES ÉTABLISSEMENTS PÉNITENTIAIRES DOIT DEVENIR UNE PRIORITÉ NATIONALE !!!
LA SÉCURITÉ DES PERSONNELS NE PEUT SOUFFRIR DE TOUTE CONSIDÉRATION FINANCIÈRE ET/OU ORGANISATIONNELLE LOCALE**

L'**UFAP UNSa Justice du CP de Valence** une présence au quotidien.

Valence le 29/01/2025
Fabrice SALAMONE
Secrétaire Local